



まさあき  
**澤田石 将哲**さん (20歳・西磯ノ目)

神奈川大学3年、男子バスケットボール部所属。高精度の外角シュートや積極的なディフェンスを武器に、強豪ぞろいの関東1部リーグでの試合に挑みます。

**攻守両面で  
チームをけん引**

大学生バスケットボール最高峰の「関東1部リーグ」に所属の、神奈川大学男子バスケットボール部に身を置く澤田石さん。プロバスケットボールの「Bリーグ」に毎年数多くの選手を輩出するレベルの高いリーグで試合を重ねながら、自身のプレーを磨いています。

「入学した当初は相手との接触があると当たり負けして、自分の思うようなプレーができなかったが、日々の筋力トレーニングに真剣に取り組んだことで当たり負けしない体の強さだけでなく、継続する力をも身につけることができた」

そう話すように、高い意識を持って地道な努力を積み重ねる姿勢が、

試合での出場機会を得ることに繋がっています。

澤田石さんのポジションは、主に外角からのシュートで得点を取る「シューティングガード (SG)」です。183cmの長身から放つ高精度の3点シュートのほかに、相手の隙をついてゴール下へドリブルで切り込むなど、ディフェンス (守備) 側面的に絞らせにくくしながら、貪欲に得点を狙います。また、「勤勉」「一生懸命力を注ぐ」などを意味する同部のチームスローガンである「HARDWORK」を体現するべく、ルーズボール(\*)に飛び込んだり、ディフェンス時には常にプレッシャーをかけ続けたりするなど、人一倍「泥臭いプレー」を実践し、チームに勢いを与えています。

現在は、今季のリーグ戦を終え、英気を養いながら来季へ向け準備をしています。澤田石さんは、「今季自信を得たディフェンスに磨きをかけ、どんな相手と対峙しても止められるようになりたい。また、来季は最高学年を迎えるので今以上に後輩たちの模範となり、みんながついてきたくなるような選手としてチームを引っ張っていきたい」と、大学生として過ごす最後の1年となる来季への意気込みを語ってくれました。



\*こぼれ球。両チームの誰も保持していないボール。



若者の元気は町の元気!  
部活動などをがんばる  
高校生や大学生を紹介します!



一 短 歌

裏山の高速道は魔法めく  
車は一瞬に消えては現る

秋晴れの森山くつきりそびえ立つ  
古里思ふ心のささえ

土葱を皮むく真つ白く  
新米ダマコと鍋にして食む

大根は輪切りにすると決めて選る  
小半日煮たり味含ませて

刈田後ヒコバイ生える青々と

恩師の名紙上につつけ冬温し

秋の冷傘寿の疲れ足腰に

さざんかの私の好きな色に咲き

不揃いの林檎がくれる応援歌

体験が生きてピンチを切り抜ける

浦横町 大宮 一郎

岡本 二方 征捷

古川町 小濱 キエ

八郎潟町 畑澤 英子

寺庭 石井 テツ

八郎潟町 北嶋美保子

上樋口 猿田ひろ子

雀 館 村上ハツ子

脇 村 伊藤美佐子

広ヶ野 佐々木涼弥

矢場崎 鈴木さくら

新里町 加藤 円心



●企画コーナー図書の紹介

企画コーナー内で、「秋の夜長に…音楽の聞こえてくる本はいかがですか?」と題し、じっくり読みたいおすすめ本を紹介しています。ぜひ一読ください!

- ◆もういちどベートーヴェン/中山七里著
- ◆蜜蜂と遠雷/恩田陸著
- ◆シューマンの指/辻村深月著
- ◆羊と鋼の森/宮下奈都著
- ◆凍りのくじら/奥泉光著
- ◆金子と裕而/五十嵐桂子著

●新着図書の紹介

- ◆めがねがね/tupera tupera著
- ◆さわってたのしいレリーフブックさかな/村山純子著
- ◆変な家/雨穴著
- ◆みとりねこ/有川ひろ著
- ◆九十八歳。戦いやまず日は暮れず/佐藤愛子著
- ◆秋田のトリセツ/昭文社出版
- ◆世界家庭料理の旅/織田博子著

お問い合わせ 町教育委員会生涯学習課 (☎852・4411)

ケリーの  
ごじょうめ  
奮闘記



**Kelly Joan Morgon**  
ケリー・ジョアン・モルゴン  
2020年12月に町の英語指導助手 (ALT) に着任しました。出身地は、オーストラリアのノーザンテリトリー州のハンプティードゥーという町です。得意なスポーツはネットボール/よろしくお願ひします(≧▽≦\*)

イルミネーションと冬の花火

It definitely getting colder now that it is the start of winter. It has also been almost one year since I arrived in Japan. I went and saw the illuminations and fireworks at the Elementary school which were just outstanding. Well done to those involved as it was wonderful.

だんだんと寒さを感じるようになり、冬が始まるとうじています。また、私が日本に来てからもうすぐ1年が経ちます。先月は、五城目小学校のイルミネーション点灯式と花火を見に行きました。とても素敵だったので、関係者の方々には最大級の賛辞を贈りたいと思います。

This month I also went to the cinemas for the first in over two years as the cinemas back home had been shut due to the

coronavirus. If you like science fiction movies, I would recommend seeing 'Dune'. It is in English but it does have Japanese subtitles. It is an amazing movie. Until next time.

また、先月は久しぶりに映画館へ行きました。新型コロナウイルスの影響によりオーストラリアの映画館が閉鎖されていたので、足を運ぶのは実に2年ぶりとなります。SF作品が好きな方にはぜひ、「DUNE/デューン 砂の惑星」をおすすめします。とても素晴らしい作品で、英語版にも日本語の字幕がついています。また来月お会いしましょう。

